



園だより

2022年・11月号
 ひまわり第2保育園
 TEL 23-5978 Fax 23-7655
 E-mail: dai2@h-himawari.net

先月は数年ぶりに全クラスが集まったの運動会を開催することができました。保護者の皆さんの、温かいまなざしと沢山の拍手で応援していただき、子どもたちも嬉しかったことと思います。

ご参加ありがとうございました。



ひよこ組 1歳

ほだか 9日

りす組 2歳

たすく 5日

うさぎ組 3歳

りの 25日

くま組 4歳

モモカ 2日

きりん組 5歳

みほ 14日

あらた 26日

りゅうのすけ 29日

ぞう組 6歳

かける 1日

子育ての中で～3人分の子育て親育て～

慎重派の長男がひまわり第2保育園を卒園して、もう中学生です。自由奔放な長女、現在年長の次女と長らく園にはお世話になりました。3人目、子育ては手慣れたものでしょ！と思われるかもしれませんが、びっくりするくらい“たんびがはじめて”でした。今も、自宅では三兄弟による事件多発なのですが、なんだかんだお互いを、親を（怒鳴っていますが）、友達も思いやって過ごさせています。

こうやって大きくなってきたのは、1日のほとんどを過ごす保育園での生活もあったからだだと思います。同じ食事やイベントを通じて、子供たちは、みんなで協力することがどんなに大変で達成感のあるものなのか、応援したり励ましあったりの大切さを経験してくれました。そして先生方が表情を読み取って、丁寧に接して下さったからだだと思います。3人分の感謝を込めて、ありがとうございます。

さて、子育てはあっという間で、意外とはっきり思い出せません(わたしだけ?)。でも、子供の“今”をみて、大きくなったなあとしみじみ思える自分は子供たちに親育てしてもらっています。なので、もう少しある園での子育てを楽しませています。

ぞう組保護者



保育士として

春に入社してから早いものでもう7ヶ月がたちました。どんな子どもたちがいるのだろう、何組になるだろうと期待と不安でいっぱいでした。廊下ですれ違う子どもたちに当初は「お姉さん」と呼ばれていたのが段々「古川さん」に変化していき名前を呼んで貰える嬉しさを感じています。4月のひよこ組は2人でじっくり時間をかけて向き合うことができました。それから少しずつ人数も増えていき今では10人になり賑やかな雰囲気の中日々を過ごしています。仕事として初めての現場で分からないことだらけでしたが手取り足取りさまざまなことを教えてもらいました。特に保育に関することは勉強の毎日です。発達の段階であったり、子どもたちと遊ぶ手立てだったりその時で違う子どもたちの姿に合わせた保育は難しいと痛感しています。子どもたちと一緒に笑い合ったり歌を歌って体を揺らしたり楽しく過ごしていると時間が経つのを忘れてしまいます。忙しい毎日で学ぶこともたくさんあります。しかし一人ひとりとなるべく向き合いながらその時々の一瞬を大切にしていきたいと思います。

まだまだ未熟者ではありますが、子どもたちと一緒に成長していきたいです。

保育士



お知らせ・お願い

◇塩冶校区の保育園・幼稚園・小学校・中学校では、子どもたちのよりよい生活習慣づくりをめざし、“生活習慣爽やか大作戦”と題して一斉に【ノーメディア・ノーゲーム/早寝・早起き・朝ご飯】の取り組みを行います。

11月28日(月)～12月2日(金)は、全家庭で実践しましょう！

◇年末は12月29日(木)保育納めです。
 新年は1月5日(木)から始まります。

曜日	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水
行事予定				職員会						弁当日・ぞう組玉峰山登山		きりん組親子レク兼公開保育				ぞう組玉峰山登山予備日 保護者会役員会						合同リズム	勤労感謝の日		避難訓練	ぞう組親子レク		誕生会		

